



BOLETIN INFORMATIVO DEL

Vespa Club

TARRAGONA

Año III



Mayo 1960



Número 27

Simpática Visita

La confraternidad entre los Vespa Clubs, es una de sus más características cualidades y se demuestra en las actividades comunes que realizan, organizando raylles, excursiones, etc. Ultimamente Vespa Club Tarragona se vio honrada con la visita de los Vespistas de MATARO. Coincidiendo con la celebración del partido de Fútbol entre el Mataró y el Club Gimnástico de Tarragona, celebrada el pasado día 10 de abril. Buen número de Vespistas de ésta, se desplazaron a la Ciudad Residencial, donde esperaron la llegada de los Mataronenses que en número de 22 máquinas y el coche oficial del Servicio de aquella localidad arribaron a las 10'30 de la mañana.

Entre los actos organizados, visitaron en primer lugar la Ciudad Residencial e instalaciones deportivas anexas a la misma,

quedando maravillados de las bellezas del lugar. Acto seguido se trasladaron a la Universidad Laboral, donde fueron debidamente atendidos y pudieron percatarse de las magníficas instalaciones de dicho Centro docente. A su regreso a la Ciudad y tras repostar, se encaminaron a los muelles y faro del puerto marítimo, desde donde divisaron la panorámica de la Ciudad, que elogiaron por su belleza.

Al mediodía y en el Restaurante «Casa Ambrós», pudieron saborear las excelencias de la cocina tarraconense con una apetitosa comida. Y por la tarde asistieron al partido de fútbol que terminó con el resultado de 3 a 0, goles que se llevaron a cuestras con las excelentes máquinas que llevaban; Vespa último modelo la mayoría.

Actividades

El pasado día 24 de abril se celebró la anunciada excursión a GELIDA y SAN SADURNI DE NOYA, que fue un éxito por la normalidad con que se desarrolló. Se tomó la salida a las 8 de la mañana, siguiendo el itinerario previsto para llegar a SAN SADURNI alrededor de las 10'30, donde se almorzó acompañándose de abundante champany, ofrecido por las importantes cavas de champany MIRO, que los concurrentes visitaron amablemente guiados por sus propietarios.

A continuación las 12 Vespas con sus 24 asistentes emprendieron la marcha hacia la pintoresca villa de GELIDA donde después de hacer una detenida visita a la localidad, comieron en unos bosques cercanos, de inigualable frondosidad. Alrededor de las 4 de la tarde se emprendió el regreso hasta San Sadurní, para enlazar con otra carretera que pasaba por San Cugat de Sasgarriegas que celebraba el día de su fiesta Mayor, pudiendo participar en el festival motorista y exhibición acrobática los Señores Balagué y Borrell que figuraban entre los excursionistas. Al paso por Villafranca se visitó el Museo del Vino y tras tomar un refresco y repostar gasolina se emprendió la marcha de regreso a Tarragona, donde se llegó a las 8 de la tarde. Los participantes en esta excursión obtuvieron la puntuación máxima de 215 puntos y cada Montura fue subvencionada para el gasto de gasolina con 25 pesetas.

Excursión al pantano de Camarasa

Con tiempo magnífico aunque un poco frío por la mañana se partió de Tarragona,

para el pantano mencionado con muchas ganas de contemplar el panorama magnífico que la Naturaleza proporciona a los visitantes. Llegamos a Montblanch como estaba previsto, donde se hizo una buena parada con el fin de recuperar fuerzas con el desayuno. Después se partió para Lérida, donde en el cruce de carreteras se hizo nuevamente alto. Una vez puestos de acuerdo todos los vespistas se reanudó el viaje llegando a Balaguer sobre las 12 de la mañana. Como que las referencias de la carretera desde dicho pueblo a final de etapa no eran muy buenas se optó por la carretera que se creía estaba en mejor estado. El piso no era muy adecuado para correr, pero con paciencia se llegó a las estribaciones de CAMARASA, donde ya se empezó a contemplar las derivaciones del pantano, con remansos de frondosos árboles que tocan el agua que proviene del pantano. Por fin llegamos a la presa, optando por ir a la parte alta, ya que sabíamos que había merendero y que allí la vista era mucho mejor. Después de descabargar de las vespas hicimos un poco de piernas ya que el kilometraje era algo largo. Nos pusimos de acuerdo con el guarda, y el hombre se conformó darnos un paseo en barca, lo cual fue la delicia de los asistentes pues se contemplaban rincones que de no ser por el medio fluvial no se podían contemplar. Sobre las dos nos decidimos a dar buena cuenta de la comida, la cual transcurrió muy amena por la alegría que teníamos todos los asistentes. Sobre las 4 y media de la tarde decidimos volver a emprender la marcha, parando nuevamente en Lérida y Montblanch, sin ninguna cosa digna de señalar, llegando a nuestra querida Tarragona sobre las ocho de la tarde.

El número de vespistas fue escaso y es

lástima, toda vez que creemos que a muchos consocios les habría gustado la excursión comentada.

Próxima excursión

Siguiendo el programa de excursiones para el presente año, el próximo día 5 de Junio se celebrará la excursión a SANTA FE DE MONTSENY, bajo el siguiente itinerario: concentración a las 6'15 horas, enfrente del Café Metropol para salir a las 6'30 en caravana hacia Vendrell, Vilafranca y Ordal, donde se desayunará, siguiendo luego a Barcelona, Moncada, Mollet, Granollers y San Celoni, donde habrá un descanso y probable visita a una factoría Industrial, siguiendo luego a la Ermita de Santa Fe, con un total de 162 kilómetros.

Para el regreso se concentrarán a las 16 horas, saliendo a las 16'15 desde Santa Fe, para, pasando por San Celoni, Arenys, Mataró, Badalona y Barcelona llegar a Carraf, donde se efectuará un descanso con parada y reposo. Después reanudación de la marcha hacia Sitges, Villanueva desviando la ruta por el Pantano de Foix hacia Vendrell y de allí directo a Tarragona para llegar aproximadamente a las 20'30 horas, habiendo recorrido de regreso 170 kilómetros, sumando un total de 336 kilómetros.

Boletines recibidos

En esta Secretaría figuran recibidos los boletines de Vespa Club de Cartagena, Guadalajara, Onteniente, etc., así como un programa inscripción del 1.º RADUNO VESPISTICO INTERNAZIONALE.

Sorteo para los Señores socios

En el presente mes ha resultado premiado con un juego de lámparas eléctricas completo para Vespa, el socio n.º 100 Don José Luis Muñoz Loba.

Notas varias

Hemos recibido del Secretario General del Vespa Club de España D. Luis Felipe Cabezas San Simón, un atento saludo adjuntando programas y hojas de inscripción del RAYLLY VESPA «FLORIADE» que tendrá lugar en Rotterdam, durante los días 28 y 29 de Mayo, por lo que caso de interesar a algún socio de este Vespa Club puede interesarse en la Secretaría del mismo.

Está ultimándose la organización de la prueba de raigambre Internacional las 20 Provincias Vespa, de la que esperamos poder ofrecer amplia información y detalles para cuando esta importante prueba pase por nuestra capital.

El domingo de Pascua fuimos visitados por componentes del Vespa Club de Badalona que iban a Poblet y Santes Creus y saludaron a nuestro Presidente Dr. García Melet, que les hizo los honores en representación del Vespa Club Tarragona.

Como se anunció, el próximo día 8 tendrá lugar la Asamblea General para designar nuevo Presidente. Cada Sr. socio será convocado particularmente.

Vespa

El Pequeño coche de dos ruedas

Más de 2.000.000
ruedan por el mundo

NUEVOS MODELOS N y S 1960

Agencia para la provincia:

Garage Cácharo

Asalto, 1, 3 y 5

Avda. Navarra, 2

Teléfono 1046

TARRAGONA

IMPRESOS

Sr. D. _____
